



¿Quiénes somos?

Para los amantes del pan, Panneluss es la marca de panaderías con mayor capacidad de crecimiento y expansión gracias a la unión de una gran tradición artesanal, con los mejores profesionales del sector de la panadería.

Nuestro principal objetivo es suministrar a nuestros clientes un producto original, saludable y sabroso en un entorno agradable y con una atención al cliente dotada de servicio y amabilidad. En Panneluss cuidamos con esmero todas y cada una de las fórmulas de nuestra amplia variedad de productos de panadería.

Nuestra filosofía innovadora, así como los diferentes tipos de pan que tenemos, nuestra levadura tradicional, métodos de reposo y fermentación, nuestra gran variedad de ingredientes, así como la personalidad de nuestros puntos de venta, y la gran calidad de nuestros productos, entre otros, hacen de Panneluss un modelo de negocio con plena seguridad al éxito.





Nuestros puntos de venta

Nuestras tiendas presentan una imagen muy cuidada, prestando atención al más mínimo detalle. En Panneluss ofrecemos un espacio tranquilo, dominado por la calidez y el buen gusto, donde el cliente se sienta cómodo.

Presentamos dos tipologías de punto de venta:

Panneluss Take Away.

Puntos de venta de proximidad, donde nuestros clientes pueden adquirir sus productos diarios, listos para llevar y tomar.

Panneluss Degustación.

En ellos el cliente podrá disfrutar de un buen café y compartir con amigos o compañeros una merienda, un brunch, etc. bajo una imagen cuidada y novedosa.



Ventaias de Panneluss

🚵 Disponemos de una oferta estudiada y probada, muy variada

Gracias a la configuración que hemos realizado de nuestra oferta, nuestras tiendas ofrecen a nuestros clientes alternativas para todas las horas del día. En el caso de que se trate de un Panneluss Degustación, ofrecemos desde el típico desayuno hasta un delicioso menú para comer, pasando por el delicioso pastelito de la merienda y cómo no, la venta de pan a lo largo de todo el día.

Sector estable

Es necesario destacar que se trata de un sector estable, con poca volatilidad, pues hablamos de un producto de primera necesidad que es consumido diariamente por más del 90% de la población española. Nuestros productos son de fácil comercialización, ya que se trata de productos de consumo casi diario, todos ellos elaborados con las mejores fórmulas de producción y las materias primas de mejor calidad.

Amplio conocimiento de toda la cadena de valor: mercado, producto y clientes

Nuestra experiencia en el sector hace que ofrezcamos un buen servicio, unido a una alta calidad, todo ello hace que nuestros productos sean únicos, gracias a nuestra renovación de gamas y formatos, garantizando el dinamismo en el punto de venta y poder ofrecer lo mejor al cliente.

PannelusS &



¿Que buscamos en nuestros franquiciados?

差 Personas con ganas de trabajar

Tener un gran espíritu empresarial es fundamental para la puesta en marcha de su negocio. Dedicación y constancia hacen que su negocio tome el camino adecuado para el funcionamiento del mismo.

Ener capacidad de buen servicio al cliente

El cliente es lo primero. Un buen servicio y calidad hacen de nosotros la base de nuestro éxito. Que confíen en nosotros es saber que hacemos las cosas bien.

🗎 Tener la voluntad de triunfar

Panneluss le proporciona un gran rendimiento a su negocio, gracias a nuestro compromiso y dedicación le aseguramos un buen funcionamiento del mismo y le proporcionamos las claves de nuestro éxito.

🗎 Capacidad de organización

Llevar una buena organización de su negocio facilita el desarrollo del mismo y su funcionamiento.

Luna capacidad mínima de recursos financieros

Para formar parte de Panneluss no hace falta un gran desembolso económico, ya que las necesidades de inversión iniciales son mínimas.



¿Qué aportamos?

Análisis y estudio de la zona en la que deseas trabajar y determinación de la ubicación más adecuada para el desarrollo de su negocio. Experiencia en rentabilización del punto de venta. Cuando seleccionamos un local, lo hacemos basándonos en que podemos recuperar la inversión inicial

Te ofrecemos un **negocio listo para comenzar a operar**. Desde Panneluss nos encargaremos de que su negocio se encuentre listo para su puesta en funcionamiento, con todo lo preciso para abrir: maquinaria, mobiliario y todos los elementos decorativos, etc.

Importante experiencia en la organización y exposición del producto en la panadería, a través de un análisis por franjas horarias, público objetivo de la zona, etc. **Queremos que el franquiciado rentabilice al máximo su punto de venta**.

Un asesoramiento fiscal y laboral personalizado. Desde el primer momento recibirá el asesoramiento fiscal y laboral necesario tanto en el inicio de la actividad, como durante toda la relación contractual.

Formación del personal. Desde la Central, preparamos al franquiciado y a su personal para que sepan atender y solventar las dudas y demandas de nuestros clientes.

Además contará con un **programa de formación continuado** enfocado tanto para el mismo, como para su personal.

Asistencia inicial y continua. Personal de la Central de Panneluss acudirá, sobre todo en los primeros días, pero también de forma periódica a apoyarle en su negocio y conocer el desarrollo de su actividad y conseguir el máximo rendimiento.

Ante cualquier imprevisto o necesidad podrá acudir a nuestra Central y contará con el apoyo y soporte necesarios.







Inversión inicial

Panneluss Take Away - Despacho de Pan (35 m²)

Inversión inicial aproximada para un local tipo

18.000° €

Panneluss Degustación (70 m²)

Inversión inicial aproximada para un local tipo

28.900 €

*esta cifra podrá variar en función de la obra civil a acometer en el local



Condiciones de adhesión

Canon de entrada

A Panneluss Take Away: 6.000 €

A Panneluss Degustación: 7.500 €

Es el desembolso que deberá realizar el Franquiciado por beneficiarse del derecho a utilizar la marca Panneluss, acceder a su oferta de productos y todos los servicios de asistencia y asesoramiento que le serán prestados hasta la puesta en marcha de su negocio y al inicio de su actividad.

Royalty de publicidad: 2% sobre ventas

Este royalty financia el conjunto de acciones publicitarias que realiza la Central para continuar consolidando y fortaleciendo la marca Panneluss en el mercado.

Duración del contrato: 5 años





Persona de contacto: Beatriz Vega

Teléfono: 911 591 666

E-mail:

bvega@tormofranchise.com